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皆様こんにちは！ようやく暖かく

なってきました。桜の花もまだ三部

咲きというところでしょうか！ 

早いもので先々週は高橋ガバナー

エレクトのＰＥＴＳが開催され、い

よいよ当クラブでは松山年度が動き

始めました。本日は松山次年度会長からＰＥＴＳの

報告があります。よろしくお願いいたします。 

また本日、米山奨学生のサボーペーテル君がハン

ガリーから日本にようやく来日して、そして今日例

会にお見えです。何と 12ケ月待ってようやくです！

ペーテル君ようこそ北ロータリークラブへ！ 

ロータリークラブの雰囲気を楽しんでください！ 

今月は高尾年度の集大成でもあります地区大会並

びにゴルフ大会が開催されます。こちらが終わりま

すとほぼ高尾年度の重要日程は終了され、次年度の

高橋年度へとバトンタッチされます。 

私の年度もあと３ケ月残すことになり何か寂しい

ような嬉しいような心持です。そして今月号のロー

タリー雑誌の縦書きの 21 ページに昨年の暮れにフ

ードバンクへ支援の記事が掲載されてます。ぜひお

読みいただきたいと思います。 

 

 

・日本事務局より、ロータリーレートについて 4 月より 1 ﾄﾞﾙ＝122 円（現行 116 円） 

・地区国際奉仕委員長より、｢国際奉仕フォーラム ディスカッション開催のご案内｣ 

日時：5月 7日(土) 会場：ホテルオークラ新潟 

※第 4分区はＩＭと日程が重なるため、報告書をいただけることになっております。 

・にいがた緑の百年物語緑化推進委員会より、令和 4年度会員ご継続についてお願い。 

 

 

例会日 ２０２２. ４．５ №１６５８ 

 

会 長 ： 石 川 一 昭  幹 事 ： 岡 田 大 介  Ｓ Ａ Ａ ： 花 井 知 之 

◆本日の行事：「会長エレクト研修報告会」 

◆本 日 の 出 席：５７名中３０名 

◆先々回の出席率：５７名中４３名 75.44％ 

（前年同期 87.50％） 

◆本日のオブザーバー： 

サボー ペーテル君（ハンガリー） 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

3/22 会員増強戦略会議  

石川一昭、岡田大介、佐藤義英、 

金子太一郎、田口実仁佳 

福岡信行、森 宏、齋藤孝之輔 

3/25 ゴルフ同好会新年会 １３名 

3/26 会長エレクト研修 

米山忠俊、石川勝行、渋谷義徳 

松山浩仁、武田恒夫 

4/2 第１回ロータリー奉仕デー実行委員会 

外山晴一 

4/2 米山カウンセラー研修会  石黒隆夫 

＊本日の配布書類等 

・ガバナー月信 4 月号(閲覧) 

・ロータリーの友 4 月号 

・週報 No.１６５７ 

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」  

「ロータリーを学び、ロータリーを広げよう。｣  

「 今 こ そ 見 せ よ う ロ ー タ リ ー の 底 力
ち か ら

を ！ 」   No.29 
●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

三条北ロータリークラブ週報 
 

シェカール・メータ  RI 会長  

第 2560 地区：高尾茂典ガバナー  

三 条 北 RC： 石 川 一 昭 会 長     

会長挨拶： 石川一昭 会長 

幹事報告： 岡田大介 幹事 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 
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奨学生紹介：石黒隆夫 カウンセラー 

１年間我慢した中、急遽来日が叶い 3月

29 日到着しました。新潟市の自宅アパ

ートで隔離期間をすごし、今日から外出

できるようになったサボー ペーテル君

です。 

 

米山記念奨学生 サボー ペーテル 君（ハンガリー） 

皆さんこんにちは。お待たせいたしました。ハンガリー出身のサボー ペーテルです。 

この 1 年いろいろな出来事があり、来日できることをずっと待っていた 1 年間でした。長い間

待った末に来日できて嬉しいです。そして、三条北ロータリークラブさんに受け入れていただき

本当にありがとうございます。最低限のコミュニケーションとして、過去 1 年間奨学生レポー

トを通じカウンセラーの石黒様とやってきましたが、これから皆さまとどんどん交流すること

をお待ちしております。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山 忠俊 君 松山次年度会長、会長エレクト研修ご苦労様でした。 

星野 義男 君 春の陽気に感謝して!! 

羽賀一真 君 ウクライナ支援について、財団やクラブを通してお心のある方はぜひご協力を願って

おります。 

石川 一昭 君 吉田委員長へご協力です。 

米山 忠俊 君 米山奨学生サボー ペーテル君、日本で頑張ってください。応援してます。 

石黒 隆夫 君 サボー ペーテル君ようこそ三条北ロータリーへ。待った 1年間長かったですが、 

残り 1年間よろしくお願い致します。 
丸山  勝 君 サボー ペーテル君歓迎します。いらっしゃい！ 

早川 瀧雄 君 米山記念奨学生のサボー ペーテル君ようこそいらっしゃいました。宜しくお願いします。 

吉田 文彦 君 本格的な春のおとずれとともに奨学生のサボー ペーテル君を迎えることが出来て 

うれしい気持ちでいっぱいです！ 

４月５日現在累計  ２８２，０００円 
ロータリー財団 BOX 

４月５日現在累計  ２０７，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

委 嘱 状 

第 2560 地区 分区再編検討委員会 委員 
 

米山忠俊 ガバナーノミニー  

石黒隆夫 地区幹事 

 

米山記念奨学生 2021.04-2023.03 
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松山 浩仁 会長エレクト 
 

ＰＥＴＳ 

(Presidents-Elect Training 

Seminar) 新潟ロータリーク

ラブがホストクラブになりま

すので例会場のホテルイタリ

ア軒にて開催されました。 

三条の 4クラブはバスをチャーターして会場に

向い、当北クラブからは米山ガバナーノミニー、

武田幹事エレクト、石川勝行財務委員、米山年度

PETS実行委員長の渋谷さんと私を含め 5名、市内

4クラブ合わせて 9名で参加してきました。 

2022-23年度のロータリーのテーマ 

「イマジン ロータリー」 

会長はジェニファー・ジョーンズさんです。 

国際ロータリー115 年の歴史の中で初めての女性

会長です。「イマジン ロータリー」ということで、

イマジンというと私ぐらいの年代ですと最初に

連想するのはジョンレノンのイマジンです。想像

してくださいという歌い出しで始まります。“想

像してください、私たちがベストを尽くせる世界

を。私たちは毎朝目覚めるとき、その世界に変化

をもたらせると知っています。”と歌ってます。 

ここでちょっとジェニファー・ジョーンズさん

のプロフィールを紹介したいと思います。この方

はカナダのオンタリオ州ウィンザーというとこ

ろでメディア企業の創業者であり社長です。カナ

ダのウィンザーローズランドロータリークラブ

の会員でもあります。会員歴は 1997 年に入会し

ておりますので 25 年です。ロータリー財団の評

石川 一昭 君 サボー ペーテル君ようこそ新潟県三条市へ。待ちかねていました。 

本間建雄美 君 やっと温かくなりました。元気で行きましょう。 

いつもニコニコＢＯＸご協力有難うございます。次回もよろしくお願いします。 
佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力!! 

石川 友意 君 松山会長エレクトの卓話に感謝して!! サボー ペーテル君を大歓迎して!! 

齋藤孝之輔 君 サボー ペーテル君ようこそいらっしゃいませ。 

福岡 信行 君 松山さんの卓話に感謝します。 

坂内 康男 君 会長エレクト松山さんごくろう様です。 

吉田 文彦 君 松山会長エレクトの報告に感謝します。そしてサボー ペーテル君を歓迎して。 

丸山  勝 君 米山奨学生 サボー ペーテル君歓迎します。ＢＯＸに協力。 

松山会長エレクト、報告よろしくお願いします。 
外山 晴一 君 やっといい天気になりました。ゴルフシーズン到来です。今年もよろしくお願いします。  

森   宏 君 本日は 2階が三之町病院の新人研修会をやっており例会が 6階になりました。 

松山 浩仁 君 今日は退屈なＰＥＴＳ報告会なので、ごゆっくりお休み下さい。 

田中耕太郎 君 ＢＯＸに協力です。 

金子太一郎 君 松山さん｢会長エレクト研修報告会｣よろしくお願いします。あと 3ケ月で会長ですね。  

４月５日現在累計  ７０８，０００円 
ス マ イ ル B O X  

 

本日の行事 ： 「会長エレクト研修報告会」 
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議員、RI副会長、ウィンザー大学の理事長、商工

会議所の会頭を経ております。ロータリーの奉仕

と功労賞、YMCA平和メダリオン、女王のダイヤモ

ンドジュビリーメダル、ウェイン州立大学のピー

スメーカーオブザイヤー賞（カナダ人初）など、

多くの栄誉と表彰を受けています。ジェニファー

は、地元のかかりつけ医であるロータリアンのニ

ック・クラヤチッチと結婚しています。彼らは、

旅行、サイクリング、ゴルフ等で、またアフリカ

のキリマンジャロにも登頂されているようです。 

2022-23 年度年次目標として 4 つの優先事項を

あげておられますが、今日は時間の関係で 1つだ

けご説明いたします。 

優先事項 1 

「より大きなインパクトをもたらす」の目標 

1.ポリオを根絶し、ロータリーの役割を強調す

る。 

2.2025 年までに恒久基金を 20 億 2500 万ドル

(2430億円)とし、年次基金とポリオプラスへ

の寄付を増やす。 

3.特にロータリーの七つの重点分野註１にお

いて、新たなパートナーシップを築き、同分

野で成果を上げているクラブ、地区、国際プ

ログラムおよびプロジェクトにスポットを

当てる。 

ロータリーの七つの重点分野とは、平和の推進、

疾病との闘い、水と衛生、教育の支援、母子の健

康、地域経済の発展、環境の保護としてます。 

 

次に 2560地区のガバナーは髙橋秀樹さん(新潟

RC)です。 

1965 年生まれ現在 56 歳、新潟大学の先生でい

らっしゃいます。 

地区運営方針は「再生・新生・共生」です。 

「再生」：2560地区はへこたれない。 

厳しい時こそ頼りがいのある輝かしい

組織であることを示しましょう。 

この２年間、日本と世界は COVID-19のために大

いに苦しめられてきました。まだ先は見通せない

ものの、わが国でのワクチン接種率は順調に伸び、

感染者数も抑えられているようです。当地区のロ

ータリーも、これから上昇軌道に乗っていくこと

をぜひ内外に示していきたいものです。ロータリ

ーは COVID-19などではへこたれず「再生」してい

くことを、力を合わせて証明していけたらと思い

ます。 

「新生」：2560地区は進化する。 

新しい技術と工夫、効率化によって活動

の内実を向上させましょう。 

この２年間における社会の実務的な部分の変

化は驚くばかりです。COVID-19の脅威はにわかに 

は無くならないでしょう。安全を確保し効率を

上げていくため新しい技法が必要です。ハイブリ

ッド形式の催事開催、ITを駆使した新たな形での

活動推進など、工夫と試行による「新生」無くし

て、地区が前進していくことはできないだろうと

思います。 

「共生」：2560地区は助け合う。 

クラブと地区、クラブとクラブ、そして

ロータリアンと社会のつながりを活性

化させましょう 

どれほど善意に溢れていても、遮二無二進むに

は、それぞれのクラブの実情はあまりにも多様で

あり、そのことはこの２年間で一層増幅されてい

るように感じます。当地区では残念ながらこの数

年で解散したクラブもありました。同じ分区にあ

りながら、隣のクラブが解散を本気で検討するほ

ど追い詰められていることを知らなかったり、自

クラブよりもはるかに少人数のクラブが頑張っ

て工夫して活性化していることを知らないまま

溜息をついているクラブもあったりするようで

す。クラブ同士の情報交換や智慧の共有は今こそ

必要な時でしょう。地区としてクラブを支援して

いくチームの活動も進めていきたいと思います。

各クラブの個別の状況に目を向け、声を聞く姿勢

を大切にしていきたいと思います。 
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そして、各クラブおよび各ロータリアンの方々

には、厳しい社会経済情勢の中だからこそ、自ら

の職業を通してどのように社会に役立っていけ

るか、改めてお考えいただき、ロータリアンとし

ての誇りを新たにしていただけたらと思います。

そもそも、それこそロータリークラブ創設時の理

念である「職業奉仕」なのですから。 

このように、クラブとクラブが、クラブと地区

が、そしてロータリアンと社会が助け合い「共生」

していくことを重視したいと考えています。 

 

2022-23年度数値目標としては 

ロータリー財団寄付 

年次基金    1人 150ドル/会員 

ポリオプラス  1人 30ドル/会員 

ベネファクター 10名以上 

米山記念奨学金寄付 

20,000円/会員（普通・特別寄付合計） 

  

内容としてはこんなところですが、会員増強委員

会の方からちょっと興味深い資料いただきまし

たのでご説明させていただきます。 

今から約 30 年前バブルが崩壊した直後、1992

年から 93 年にかけて三条北 RC は 56 名の会員で

した。地区には 56 クラブあり、地区の中では 22

番目の規模でした。ちなみにその時の一番大きい

クラブは新潟クラブ 138名で、当時三条 RC 74名、

三条南 RC 69名。 

その 10年後、2003年から 2004年三条北クラブ

は 57名で 56クラブ 6番目の規模でした。その時

新潟 RC 84 名、三条 RC 64 名三条南 RC 66 名と

100名を超えるクラブはなくなりました。 

中條ガバナーの 2006 年 2007 年三条北 RC は 59

名でした。57クラブ中 7番目の規模です。三条 RC 

58名三条南 RC 62名、この年に三条東 RCが 39名

でスタートを切りました。 

2008年リーマンショックがありました。そして

2011 年に東日本大震災がありました。この後の

2011 年 12 年にかけて三条北 RC は 66 名の会員数

で地区では 6番目の規模でした。三条 RC 52名三

で一番大きなクラブになりました。北クラブが一

番ピークを迎えたのが 2013-14年丸山勝さんが会

長の時です。この時初めて 70名を超えて 71名の

会員数でした。地区で一番大きなクラブが新潟南

RC 85名、新発田 RC 85名この地区内では 57クラ

ブ 4番目の規模でした。三条 RC 54名、三条南 RC 

44名、三条東 RC 30名でした。 

そして今年度ですが 58 名でスタートしており

ます。この間に妙高高原 RCと頚北 RCが消滅しま

したので 55クラブ G 中ですが 7番目の規模です。

新潟南 RC が相当会員数を増やしまして 105 名、

三条 RC 56名、三条南 RC 45名、三条東 RC 31名。 

現在この地区内のロータリアンの会員数は

2000 名です。平均すると 1 クラブ 36 名の会員数

になります。30年前は 2,669名のロータリアンが

いました。当初は 46 クラブでしたので平均しま

すと 58名です。現在の平均が 36名ですので三条

東 RC さんが大体平均的な規模だと思います。で

すから三条北 RCは 58名ですが、地区内では 7番

目の規模になってます。ただ、今年度新潟県の人

口は 220 万人ですが 30 年前は 248 万人というこ

とで、絶対数の人口も大幅に減っているというこ

とも要因かと思われます。 

以上の様なお話でＰＥＴＳは朝の 10 時から始

まり午後 3時 40分頃まで行われました。 

午後 2 時 10 分からは分区ごとに分かれ渡邉ガ

バナー補佐エレクトの代わりに米山ガバナーノ

ミニーの進行のもと第 4分区の話を進められまし

た。その中でも会員減少をどう食い止めるか、今

いるメンバーが辞めないようにすることもテー

マとして話し合われました。 

その後の懇親会

ではアトラクショ

ンとして地元のバ

ンド演奏もあり、

このような懇親会

が開かれたのがお

そらく 2年ぶりくらいだと思われます。アクリル

パネルも設置され、1テーブルで 5、6名での懇親

会でしたが、懇親会を開くことが良いのか悪いの

かは別として、このような懇親会を開いたという

英断には感謝しますと、髙橋ガバナーエレクトの

話がありました。 

ということで、私からの説明はこんなところで
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すが、最後にイマジンっていう曲を聞いていただ

きたいと思います。イマジンという曲は元ビート

ルズのジョンレノンさんが 1971 年にリリースし

た曲です。ちょっと歌詞を引用しますと、想像し

てみてという歌い出しで始まり 

“ 想像してみて 天国も地獄もない 国なんかな

い 殺したり殺されたりすることもなく 皆平和

に暮らしている 世界はひとつになる 独り占め

もなく 欲張る必要もなく 飢えることもなく 人

類は兄弟だ ” っていう歌詞の内容になってます。 

奇しくもウクライナで侵攻が行われています

が、この曲は 9.11 アメリカ同時テロの時もラジ

オ局にリクエストが殺到したそうです。ジェニフ

ァー・ジョーンズさんがテーマを決める時には、

まだウクライナには侵攻してなかったと思いま

すが、たまたまこういう事態ですので、私たちロ

ータリアンが少しでも平和に貢献できるように

なればと思います。以上、私のＰＥＴＳ報告とさ

せていただきます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 月 のお祝い 

(敬称略) 

会 員 誕 生 日  吉 田 文 彦 、 金 子 太 一 郎 、 今 井 克 義 、 米 山 忠 俊  
  

ご夫人誕生日  早 川 町 子 、 柄 沢 佑 子 、 石 川 純 子  

宮 川 律 子 、 福 岡 則 子  
 

結 婚 記 念 日  米 山 忠 俊 ・ 由 貴 江 、 落 合 益 夫 ・ 千 鶴 子  

星 野 義 男 ・ 雪 枝 、 武 田 恒 夫 ・ 水 江  

１回  ゴルフ大会  開催日：4 月 7 日(木) 場所：新潟ゴルフ倶楽部                                      

参加者：(敬称略) 

松山浩仁、外山晴一、加藤 實、岡田大介 

中山正義、柄沢憲司、落合益夫、丸山正男 

佐藤義英、森 宏、樋口 勤、武田恒夫 

花井知之、丸山 勝、石川一昭、渕岡 茂 

 
優 勝： 森 宏 会員 

準優勝： 外山晴一 会員 

３ 位： 中山正義 会員 

 

 


